

Indienhilfe Siegburg Prem Sadan - im November 2024

Liebe Mitglieder, Spender, Freundinnen und Freunde der Helpers of Mary und der Indienhilfe Siegburg, wie jedes Jahr möchten wir Sie zum Jahresende über die aktuellen Entwicklungen der Helpers of Mary und des von Ihnen so wohlwollend unterstützten Mädchenkinderheims Prem Sadan informieren.

Situation der Marys in Indien

Sister Priya, die Generaloberin der Sisters, berichtete bei ihrem Deutschlandbesuch anlässlich des 50jährigen Bestehens der Helfergruppe Dülmen, dass die Schwestern ihrer Arbeit relativ störungsfrei nachgehen können. Angesichts der erneuten Wiederwahl der hindu-nationalistisch dominierten Partei des Regierungspräsidenten Modi ist dies keineswegs selbstverständlich. Sister Priya betonte dies sei vor allem der klugen Strategie zu verdanken, dass die Schwestern auf eine religiöse Einflussnahme in ihren Stationen verzichten. Vom Staat erhalten die Marys keine finanzielle Hilfe.

Mädchenheim Prem Sadan

Im Kinderheim - so schreibt uns im Juni die Leiterin Sr. Isabel Dabre - leben derzeit 69 Mädchen im Alter von 4 bis 18 Jahren. Sie berichtet von der glücklichen Zufriedenheit der Kinder, die sich hier geliebt und geborgen fühlen. Sie sind dankbar für die Erziehung und die Möglichkeit eine reguläre Schule besuchen zu können. Neben dem regulären Unterricht, der etwa dem Niveau einer deutschen Realschule entspricht, genießen sie durch angestellte Tutoren und Trainer weitere außerschulische Angebote im Heim, wie z.B. Yoga, Sport, Selbstverteidigung, Meditation und Motivationskurse. Bei internen Showveranstaltungen haben sie weiterhin die Möglichkeit, ihre speziellen Talente in Musik, Tanz und aus verschiedenen anderen Bereichen zu präsentieren.



Stolz zeigen die Mädchen ihre Auszeichnungen für gute sportliche Leistungen.

Die Mädchen kommen alle aus sehr armen Familienverhältnissen. Neben der Armut sind familiäre Probleme, alleinerziehende Elternteile und Migration die Hauptursachen, dass die Kinder nach Prem Sadan kommen. Auch sind die elenden Wohnbedingungen der Familien in den Slums ein Grund für die Heimunterbringung.

Erklärtes Ziel des Heims ist die Vermittlung von Grundqualifikationen des Erwachsenenlebens, damit die Mädchen ein selbständiges Leben in der indischen Gesellschaft führen können. So kann ein Rückfall in die Armut verhindert werden. Stolz berichtet die Leiterin, dass die Mädchen zu den leistungsstärksten Schülerinnen ihrer Klasse zählen und sich durch ihre Disziplin und liebevolle Art auszeichnen. Glücklich führt sie weiter aus, dass vier Mädchen ihre Ausbildung als Krankenpflegerinnen bald beenden und eine Anstellung im Hospital erhalten. Eines der Mädchen beginne sogar ein Universitätsstudium. Diese ganz wunderbaren Nachrichten aus Mumbai, liebe Spenderinnen und Spender, zeigen, dass Ihr Geld sinnvoll investiert wird. Auch wir freuen uns, Menschen zu helfen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens geboren wurden.



Für Mädchen besonders wichtig: Selbstverteidigungskurs bei einem professionellen Trainer



Glücklich, stolz, zufrieden sehen sie aus.: Vier Junge Frauen , die in der Krankenpflegeausbildung sind und damit auf dem Weg ein selbständiges Leben führen zu können

Aktivitäten des Vereins

Einen wunderbaren Jahresauftakt hatten wir mit dem alljährlichen Benefizkonzert in der Servatiuskirche. Mit „SaxPack“, „Sans Paroles“ und „Sing 4You“ hatten sich gleich drei Siegburger Ensembles unentgeltlich für den guten Zweck zur Verfügung gestellt. Die über 200 begeisterten Besucher brachten die Rekorderinnahme von **2.525,41€** in unsere Kasse.



Kontraste, die ans Gemüt gingen

Benefizkonzert für indisches Kinderheim
bot Gesang von Stimmen und Instrumenten



Frau Glose Wüstemeyer, Schülerinnen, Schüler - Verkaufsaktion im Stadion.



Beim Stadfest in Siegburg vertreten **Petra Staszyc und Ulrike Molitor** den Verein.

LAZ Chef Thomas Eickmann (Mitte), ein langjähriger Freund der Indienhilfe, schaut auch am Stand vorbei.

Im Juni fand dann wieder der traditionelle „**Sponsorenlauf**“ des Anno Gymnasiums statt.

Der engagierte Schulleiter, **Herr Sebastian Kaas**, hatte mit einer Walking-Gruppe und Rollstuhlfahrern den Kreis der Läuferinnen und Läufer (Schüler, Eltern Lehrer) sowie der Radsportler noch einmal erweitert. Auch ehemalige Lehrerkollegen waren dabei.

Fußball-Weltmeister **Wolfgang Overath** und Bürgermeister **Stefan Rosemann** hielten motivierende Eröffnungsreden und ermunterten die Sportlerinnen und Sportler zu großartigen Leistungen für die Kinder in den ärmeren Teilen der Welt. Von den erzielten **39.143 €** gingen wieder je zur Hälfte **19.571€** an die Aktion Tagwerk und unsere Indienhilfe.

Und das Anno Gymnasium bleibt mit der neuen **Rekordsumme von 28.825 €** in diesem Jahr weiterhin der größte Spender unseres Vereins.

Zu verdanken ist dies auch der großartigen Arbeit der Lehrerinnen Frau **Michaela Glose Wüstemeyer** und Frau **Sabine Kharkan-Küster**, die mit ihren Schülerinnen und Schülern durch Verkaufsorganisationen einen großen Beitrag zum Gesamterfolg leisten.

Das Gymnasium erhielt für seinen Einsatz für die Indienhilfe erneut das Zertifikat „**Schule der Zukunft**“ vom Ministerium für Schule und Weiterbildung.

Treue Helfer des Waffelverkaufs beim Kinder- und Jugendfest
v.l. **Anandi Morgenstern, Helga Dettlaff, Maskottchen Blau Bär und Gabi Morgenstern.**

280 € betrug der Reinerlös der Veranstaltung.



Eine weitere großartige Spende von **über 4.000 €** erhielten wir anlässlich des Sommerfestes von **Julia und Michael Morgenstern.**

Wir konnten mit diesen Einnahmen in diesem Jahr insgesamt **35.000 €** an das Mädchenkinderheim überweisen. Und dank der geringen Verwaltungskosten kommen die Spenden fast zu 100% im Heim an. Das schafft Vertrauen. Die Sisters senden uns auch jedes Jahr einen detaillierten Verwendungszweck.

Ausblick 2025

Im nächsten Jahr kann die Indienhilfe Siegburg auf ihr 40jähriges Bestehen zurückblicken. Dies wollen wir natürlich ein wenig feiern.

Den Auftakt zum Jubiläumsjahr macht am **Sonntag, dem 19. Januar, 16 Uhr**, unser jährliches **Benefizkonzert** in der **Servatiuskirche Siegburg**.

Wir konnten dafür den renommierten **Internationalen Deutsche Welle Chor** gewinnen, der unter der Leitung von Frau Maja Braun Lieder eine musikalische Weltreise präsentieren wird.

Wir freuen uns sehr auf dieses wunderbare Konzertereignis und hoffen, Sie auch als Besucher begrüßen zu dürfen.



Ende September ist dann noch eine Jubiläumsveranstaltung geplant, zu der wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt einladen werden.

Im Namen der Indienhilfe Siegburg wünsche ich Ihnen eine frohe, gesunde und gesegnete Weihnachtszeit.

Ihr

Indienhilfe Siegburg Prem Sadan e.V./ www.indienhilfe-siegburg.de
Vorsitzender Norbert Noll, Holunderweg 1, 53639 Königswinter, Tel.: 02223-279140
Mobil: 0171 40 92 977 / Kto: KSK Köln DE49 3705 0299 0001 0009 59

